

Langenselbolder Boule-Tage 2025: 5 Veranstaltungen, ein Ziel – Spitzen-Boule am Brühlweg

Langenselbold – Der August und September stehen in Langenselbold ganz im Zeichen des Boule-Sports: Gleich 5 hochkarätige Veranstaltungen bringen der Langenselbolder „Bouleclub Les Hasardeurs“ und der Hessische Pétanque Verband (HPV) auf das Gelände **am Brühlweg vor der Gründauhalle**. Die „Langenselbolder Boule-Tage“ versprechen spannende Duelle und taktisch geprägten Sport auf hohem Niveau.

Hessische Meisterschaften Triplette 55+ am 16. August

Den Auftakt macht am **Samstag, 16. August 2025**, ab **10:00 Uhr** die **Offene Hessische Meisterschaft Triplette 55+**. Gespielt wird im sogenannten **Triplette-Modus**, bei dem pro Team **drei Spielerinnen oder Spieler** antreten – alle mindestens **55 Jahre alt**.

Es werden **18 Mannschaften aus ganz Hessen** erwartet. Das Siegerteam darf sich nicht nur über den Landesmeistertitel freuen, sondern sichert sich zudem die Teilnahme an der **Deutschen Meisterschaft** des Deutschen Pétanque Verbands am **13./14. September in Berlin-Tegel**.

Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft am 17. August

Bereits am **Sonntag, den 17. August 2025**, folgt ab **10:00 Uhr** die Qualifikation zur **Deutschen Meisterschaft Triplette 55+**. Hessen kann insgesamt **14 Teams** stellen: Neben dem am Vortag frisch gekürten Hessenmeister und **fünf gesetzten Mannschaften**, werden **acht weitere Startplätze ausgespielt**. 40 Teams werden um diese Plätze spielen.

Finaler Spieltag der 3. Hessischen Liga am 31. August

Der **letzte Spieltag der 3. Hessischen Liga (Gruppe Mitte-Nord)** findet am **Sonntag, 31. August 2025**, ebenfalls ab **10:00 Uhr am Brühlweg** statt. Die heimische Mannschaft aus **Langenselbold** sowie **neun weitere Teams** um den **Aufstieg oder Klassenerhalt**.

Einzelkämpfer gefragt: Tête-à-Tête am 6. und 7. September

Am **Samstag, den 6. September**, stehen die **Offenen Hessischen Meisterschaften im Tête-à-Tête** auf dem Programm – eine Variante, bei der **eins gegen eins** gespielt wird. Am Folgetag, dem **7. September**, wird abermals am Brühlweg die **Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft in dieser Disziplin** in Ensdorf (Saar) ausgetragen.

Am 17.8.25 und 31.8.25 wird es auch ein kulinarisches Angebot geben.

Boule ausprobieren – ganz unkompliziert

Wer selbst einmal **Pétanque bzw. Boule ausprobieren** möchte, ist herzlich eingeladen: Die **Hasardeure Langenselbold** trainieren **dienstags und mittwochs** ab 17:00 Uhr am Brühlweg. Interessierte sind jederzeit willkommen – **Leihkugeln werden gerne zur Verfügung gestellt**. Ansprechpartner Peter Pollack ist über das Kontaktformular auf www.les-hasardeurs.de zu erreichen. Oder einfach vorbeikommen